



Boletín Informativo Mensual

01/2023

Estimados Socios del Club Social y Deportivo de Zacatecas:

Derivado de las peticiones de la reciente Asamblea General de Accionistas, se emitirá mensualmente un “Boletín Informativo” con la finalidad de dar a conocer las principales actividades, eventos, mejoras y demás acciones realizadas por la Administración.

Instalación de Persianas



Se instalaron 4 persianas Dark Grey con un valor de \$5,034.57 pesos, para proteger a los usuarios de los rayos solares y garantizar el confort en el área de cardio.

Elíptica BH



Se realizó la compra de una Elíptica marca BH Profesional de uso Rudo para gimnasio, modelo G815, con valor de \$62,960.09 pesos.

Baja de empleado



Fue dado de baja de la plantilla del personal, el trabajador Joan Ariel Guerrero López por motivo de acumulación de Actas Administrativas, Amonestaciones y desapego al manual de funciones de su puesto. Dicho trabajador fue finiquitado conforme lo estipulado en la LFT.

Poda de Arboles

Atendiendo a las constantes quejas y peticiones de los vecinos colindantes al Club, se realizó la poda de 3 árboles, ubicados en la parte Noroeste y Sur de las instalaciones, además del derribe de un Eucalipto de importantes dimensiones que el Departamento de Parques y Jardines atendió. Estos árboles estaban generando problemas en las viviendas por ramificación, caída de hojas y fauna nociva.



Adquisición de mobiliario



Se realizó la adquisición de una sala nueva con valor de \$28,000.00 pesos, el antiguo mobiliario será colocado en el área de futbolitos para acondicionar un espacio de juegos y esparcimiento para los niños.

Uniformes al personal



Se realizó la compra de uniformes y calzado especial para el personal de mantenimiento y jardinería, además se incluyeron camisas para la maestra de la Ludoteca, todo ello con un valor de \$11,969.87 pesos.

Reactivación de Acciones

Atendiendo de igual manera a la voz y peticiones de nuestros socios, en la recién celebrada Asamblea General del pasado 24 de Marzo del presente año, la reactivación de las acciones estará a lo que para ello disponga el máximo organismo de la Institución, analizando además de la ocupación del Club, la cantidad que por reactivación se habrá de cobrar para casos en general o bien, estableciendo particularidades. Por lo tanto, este tema será debidamente tratado mediante Asamblea para que se establezcan y estipulen los lineamientos y parámetros que la Administración deberá acatar.

Mantenimiento a las áreas húmedas



Se dio mantenimiento y reparación en general al área del “Vapor Chico” de Caballeros, mismo que se encontraba bastante dañado en paredes, tuberías y drenaje.

Día del niño



El pasado 29 de Abril del presente, se llevaron a cabo las actividades con motivo del festejo del "Día del niño", para lo cual, celebramos un torneo de tenis para niños, tuvimos actividades lúdicas y artísticas, obsequios para los niños y área de brincolines.

Botiquines



Se instalaron y equiparon botiquines en el área de Vestidores de Damas y Caballeros. Se les pide atentamente a los socios hacer el debido y correcto uso de los mismos, y en su caso, reportar a la Administración cualquier anomalía.

Mantenimiento en General



Se realizaron las reparaciones pertinentes de los daños sufridos por humedad en el techo de la Alberca.